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RESOCONTO RIUNIONE CON I RAPPRESENTANTI DEGLI STUDENTI 
 
Il giorno 29 maggio 2024 alle ore 13.30 si è tenuto un incontro, sulla piattaforma Microsoft Teams 
(codice Team 35a19dh), tra i Rappresentanti degli studenti e la Presidenza del CdL.  
 
Sono presenti: 
Presidente del CdL: Prof.ssa Daniela Puzzo 
Rappresentanti degli Studenti:  
 

Studente P AG A 

BARCELLONA CARLA X   
BONGIORNO MARIA RITA X   
BORZI' BARBARA RITA   X 
BORZI' PAOLA MARIA  X  
BORZI' ROSARIO   X 
CALVO ANTONIO   X 
CASTELLI NICOLO' X   
COMISI ANDREA MARIA   X 
D'ARRIGO FRANCESCO  X  
DI GUARDIA DARIO GIUSEPPE   X 
FAMA' LUCREZIA X   
FIRETTO CARLINO GABRIELE X   
FLORIDIA EMILIO X   
GRASSI BERTAZZI LIDIA   X 
GRASSO ALESSIA X   
GRASSO ESMERALDA   X 
GUARNERA MARCO CARMELO X   
MARSALA ROBERTA   X 
MASTROIANNI GABRIEL X   
MENDICINO GIULIA X   
MILIOTO FLAVIA X   
PAPPALARDO ANNA RITA X   
PAPPALARDO SALVATORE X   
PULVIRENTI RICCARDO X   
PRICOCO GABRIELE X   
SAMMARTINO DANILO X   
SCALIA VINCENZO X   
SCIACCA PAOLO X   
SICLARI GRAZIA X    
STAMPA LUIGI X   
STANCANELLI FABIANA X   
TERRANOVA GIOVANNI X   
TOSCANO ELENA X   
ZAGNI GIUSEPPE   X 
ZUMMO SALVATORE   X 

 
L’incontro ha lo scopo di discutere delle eventuali richieste che i rappresentanti degli studenti 
vogliono sottoporre all’attenzione del Consiglio di CdL. 
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La Presidente illustra le richieste pervenute da parte di alcuni Rappresentanti tramite e-mail: 
 

1. Richiesta aule per l’organizzazione delle Attività Didattiche Elettive  
Gli studenti chiedono di riservare delle aule che permettano l’organizzazione e il normale 
svolgimento delle Attività Didattiche Elettive. La Presidente comunica che per l’a.a. 2024-25 è stata 
messa a disposizione l’aula Magna del P.O. Garibaldi per le attività integrative e per le ADE. La 
programmazione dell’utilizzo sarà concordata con gli uffici competenti.  
 

2. Richiesta di istituzione orari dell’aula modelli di Anatomia  
Gli studenti chiedono l’istituzione di un calendario di apertura dell’aula per permetterne la corretta 
fruizione. La Presidente richiederà al Dipartimento di Scienze Biomediche e Biotecnologiche di 
vigilare sull’effettiva fruibilità dell’aula modelli nei giorni prestabiliti (ogni giorno dalle 8 alle 12) e 
chiederà la possibilità di aggiungere un pomeriggio alla settimana.  
 

3. Richiesta avvio dei B.I.P. presso il CdLM in Medicina e Chirurgia di uniCT e 
riconoscimento di questi tra i parametri di valutazione dei 7 punti laurea a discrezione 
della sede locale.  

Gli studenti chiedono l’attivazione dei B.I.P. anche presso il CdLM in Medicina e Chirurgia e il loro 
riconoscimento tra i “parametri oggettivabili autonomamente scelti dalla sede in funzione di finalità 
caratterizzanti del CdS” per il calcolo dei 7 punti laurea sotto tale voce citata. La Presidente comunica 
che la richiesta non può essere accolta in quanto i B.I.P. non sono previsti per il CdLM-MC. Specifica 
che, in ogni caso, le premialità attività scelte dalla sede come premialità sono già state identificate 
in coerenza con il percorso formativo.  
 

4. Richiesta aggiunta di una quarta sessione di TPV nel periodo giugno- agosto  
La Presidente specifica di avere già discusso della presente richiesta in altre riunioni e per questioni 
logistiche, come già riportato chiaramente nel Regolamento TPV approvato dal Consiglio di CdL e 
dal Consiglio di Dipartimento, non è possibile aggiungere una quarta sessione di TPV. Inoltre, 
sottolinea che anche i tirocini professionalizzanti non vengono programmati nel mese di agosto. 
 

5. Richiesta organizzazione corsi professionalizzanti o specialistici  
Gli studenti chiedono una migliore comunicazione, un maggiore preavviso e una tempestiva 
organizzazione di ulteriori “Corsi professionalizzanti o specialistici promossi dal Corso di Laurea”, al 
fine di consentire ad un maggior numero di studenti di partecipare agli stessi. La Presidente specifica 
che l’attivazione dei corsi specialistici viene discussa e approvata durante il Consiglio di CdL cui 
partecipano i Rappresentanti degli studenti. Di seguito, l’avviso viene pubblicato sul sito del CdL per 
permettere la visualizzazione e la prenotazione. Trattandosi però di corsi per piccoli numeri di 
studenti (massimo 40) non è possibile accettare tutte le richieste. Il CdL si sta adoperando per 
attivare un maggior numero di corsi. 
   
 
Esauriti i punti di discussione, alle ore 14.30 la Presidente dichiara chiusa la riunione. 
 
 
Firmato: 
Prof.ssa Daniela Puzzo 
In rappresentanza dell’assemblea 
 
Firma autografa omesse ai sensi dell'art. 3 del D.Lgs. n. 39/1993  


